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Целью вызова 3 этапа было выяснить:
▪ будет ли заинтересована моя ЦА в том, чтобы остановиться в капсульном 

отеле на курорте
▪ чего ЦА будет ждать от такого вида размещения
▪ какие деньги ЦА будет готова отдать за ночь.
 Для этого я опросил несколько человек, посещающих горнолыжные курорты. 
На следующих слайдах опишу результаты опроса и прикреплю скриншоты 
переписок.



По результатам моего опроса в целом оказалось, что люди останавливались бы 
в капсульном отеле на горнолыжном курорте. 
НО есть несколько важных «но»:
▪ Некоторые отметили, что вряд ли бы приехали компанией в такой отель, 

потому что компании приезжают на горнолыжные курорты не только чтобы 
покататься по горам, но и что бы отдохнуть в помещении (фильмы 
посмотреть, в игры поиграть, выпить☺ и т.д.). В капсульном отеле такое 
трудно осуществимо – компания скорее снимет квартиру.

▪ Очень важна близость к горнолыжному спуску
▪ Место для хранения инвентаря еще более важно (почти каждый сразу об 

этом писал, приходилось сразу говорить что место будет))
▪ Нужно место для сушки вещей
▪ Нужна кухня



Что я осознал?
▪ Моя ЦА действительно заинтересована в таком виде размещения как капсульный 

отель – для кого-то это будет интересный эксперимент, необычный опыт, кому-то 
вообще не принципиально где ночевать – главное чтобы было тепло.

▪ Однако, многие люди приезжают компаниями, поэтому я осознал, что нужно 
обустроить отель так, чтобы в нем можно было отдохнуть в кругу друзей. Например, 
сделать общую зону отдыха – там будут столики, диваны/пуфики, настольные игры, 
телевизор и т.д. Проход в эту комнату или какие-то опции в ней может быть будут 
платными – это я еще решу. В любом случае, наличие такой комнаты гораздо 
повысит вероятность того, что люди будут останавливаться в моем отеле.

▪ Скорее всего нужно будет обустроить и кухню – это также будет привлекательным 
для туристов. Может быть получится сделать комнату для отдыха и кухню одним 
помещением.

▪ Место для сушки (!). Я об этом даже не думал, но если уж так подумать – 
экипировка горнолыжников довольно таки большая, а во время сезона мне нужно 
будет сушить по 20 комбинезонов каждый вечер. Не знаю как это делают в других 
горнолыжных отелях, но обязательно выясню – в капсулу никто не потащит с собой 
мокрую после катания одежду.

▪ Про цену все написали по разному – для кого-то 2т.р. потолок, кто-то готов отдать 
от 3 до 5т.р. Поэтому могу сказать, что вряд ли буду ставить цену за ночь выше 
2000 за капсулу, но и менее 1500 эта цена не будет.



Так же я понял, что хоть съемные комнаты действительно стоят около 
4000-6000 тысяч за сутки – речь идет о комнатах рассчитанных на 3-5 
человек, то есть в целом с человека выходит 1000-2000 рублей, поэтому для 
компаний мой отель будет не намного выгоднее. 
Однако, как я говорил в ходе ринга – многим в принципе трудно найти себе 
размещение в Кировске во время горячего сезона – мест просто не хватает. 
Один из людей с которыми я поговорил сказал что ему еле удалось 
забронировать квартиру на январь в Кировске. Поэтому спрос будет – главное 
будет обустроить отель так, чтобы люди (и компании) останавливались там не 
только из-за отсутствия альтернативы, но и потому что им будет там комфортно.

На следующих слайдах скрины переписок!



Иван Горбунцов, одногрупник

Елена Данечко, студентка
на направлении Экономика Ирина Воронова, 

одногрупница



Настя Громова – 
знакомая из Вышки

Горнолыжница, 
посещающая Кировск, 
случайно нашел в интернете

Мой крестный

Иван Лебедев, организует поездки туристов в Кировск
Он сказал, что цена 1500-2000 за ночь на человека 
приемлема, но отметил, что многие люди едут на 
горнолыжный курорт чтобы потусить - погулять, сходить в 
кафе, выпить и т.д., а в капсуле человек будет огрнаничен. По 
крайней мере по его словам те люди с которыми он ездит в 
Кировск вряд-ли бы согласились на ночь в капсуле. При этом 
он сказал что всё равно есть и те, кто приезжает 
действительно чтобы покататься и отель им нужен только для 
ночёвки, поэтому своя аудитория найдётся. 
Так же сказал что туристы ездят в Кировск в основном на 
новый год и в марте-апреле, когда каникулы. В остальное 
время, по его словам, туристов там не много - по крайней мере 
он в другое время там не бывает с группами. 
Он отметил что поедет туда в январе, уже забронировал 
квартиру, но сделать это было трудно - едва получилось найти 
свободную. 


